



Pièces	8 Pièces
Référence	2394
Prix	895 000 €

St-Paul-en-Forêt
Maison à vendre (83440)

Vente exclusive villa spacieuse indépendante avec annexe attenante (approx. 250m² d'espace habitable). La villa dispose d'un salon/séjour confortable avec coin repas et bar à petit Déjeuner, de portes-fenêtres donnant sur la grande terrasse avec piscine, d'une grande cuisine fermé entièrement équipé, de 7 chambres, dont 6 avec salle de bains moderne et luxueuse avec douche, lavabo et toilettes. En outre, il y a un studio individuel, également avec des commodités. La villa est entièrement rénové en 2021/2022 et équipé, entre autres, de nouveaux châssis en aluminium avec double vitrage, ...

Exclusive sale detached spacious villa with attached annexe (approx. 250m² living space. The villa has, besides a cosy lounge/living room with dining area and breakfast bar, french doors to the spacious terrace with swimming pool, a spacious enclosed fully equipped kitchen, 7 bedrooms, 6 of which with en-suite modern and luxurious bathrooms with shower, washbasin and toilet. In addition, there is an individual studio, also with amenities. The villa is completely renovated in 2021/2022 and equipped with, among other things, new aluminium window frames with double glazing, electrics, wifi ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

